

Der Kinderliturgiekreis berichtet...

das war Ostern 2024

Am Palmsonntag kamen wir während des Sonntagsgottesdienstes in Leutersdorf zu einer Kinderkatechese zusammen. Etwa 12 Kinder nahmen an diesem Angebot teil. Vorbereitet von Familie Knechtel erfuhren wir spannende Dinge über Jesus Einzug in Jerusalem. Als Ehrengast besuchte uns der Esel Fridolin, der damals live beim Geschehen dabei war und der Jesus auf seinem Rücken getragen hatte. Am Ende konnte sich jedes Kind einen eigenen kleinen Esel basteln mit der Bibelstelle Matthäus 21 Vers 1-16 als Erinnerung auf seinem Rücken „Jesus ist mein Freund“.



Am Karfreitag trafen wir uns dann im Aloys-Scholze-Haus zu einem Kinderkreuzweg mit 19 Kindern. Familie Jäckel gestaltete sieben kleinkindgerechte Stationen von Jesu Leidensweg. Anhand von Bildern wurde den Kindern die Erzählung veranschaulicht. Nach jeder Station konnten die Kinder ihr eigenes kleines Holzkreuz mit einer Farbe aus Wolle umwickeln, die dabei eine ganz eigene Symbolik hatte. Z.B. Grün für die Hoffnung, Schwarz für den Tod, Grau für die Trauer, Gelb für die Zuversicht usw. So entstanden einzigartige Holzkreuze, die die Kinder stolz mit nach Hause nehmen konnten.



ganz eigene Symbolik hatte. Z.B. Grün für die Hoffnung, Schwarz für den Tod, Grau für die Trauer, Gelb für die Zuversicht usw. So entstanden einzigartige Holzkreuze, die die Kinder stolz mit nach Hause nehmen konnten.

Am Ostermontag trafen sich 10 Kinder und 10 Erwachsene zum gemeinsamen Emmausgang in Leutersdorf. Familie Maluck brachte die Emmausgeschichte den Kindern nahe und untermalte die kleine Andacht im ASH auch musikalisch. Danach starteten wir unseren Spaziergang.



Zum Picknick am Ziegenborn konnten wir wieder von vielen mitgebrachten Leckerreien naschen. Für die Kinder waren traditionell wieder Überraschungseier im Wald versteckt.

Eine Mitmachaktion für die Kinder mit Wasserschöpfen und Balancieren rundete den gemeinsamen Nachmittag ab.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmenden und Mitwirkenden und freuen uns auf viele weitere schöne Begegnungen bei den Kinderangeboten in unserer Gemeinde.

*Es grüßt herzlichst,
der Kinderliturgiekreis*